

第二姫路・勝原ホームだより



【節分 豆まき】

早春の候、皆様におかれましては、益々、ご健勝のこととお慶び申し上げます。

寒さも緩みはじめ、日に日に暖かく春らしい気候に近づいている中、いかがお過ごしでしょうか。

今年も3日の節分の日にユニットごとに豆まきを催しました。赤鬼と青鬼が現れると、驚かれる利用者や笑いが止まらない利用者に分かれましたが、豆の代わりに新聞紙を丸めた玉を「鬼は外、福は内」と次々に投げられ、賑やかな場となりました。みんなで邪気を追い払った後に甘納豆を食べられると、「元気になった」との言葉も聞かれたことで、これからも健康で心穏やかに過ごせることと思います。

また、1日には姫路市役所を通じて、姫路市中央卸売市場から「いわし」を頂きました。塩焼きにして、巻き寿司と一緒に味わって、食べられていました。市場関係者の皆さん、有難うございました。

●3月の予定

- 2日(土) 避難訓練
- 3日(日) ひな祭りメニュー
- 6日(水) ホットプレート調理(さくら)
- 7日(木) やながせ保育園園児との交流
ホットプレート調理(あやめ・もみじ)
- 9日(土) 笑いヨガ
- 13日(水) レクリエーション体操
- 18日(月) 散髪
- 27日(水)～30日(土) 梅林見学(世界の梅公園)



3月生まれの方



- ・管生久さん
- ・管生恵さん
- ・高橋さん
- ・前田政さん

● 2月の思い出



【豆まき（さくら）】



【豆まき（もみじ）】



【豆まき（あやめ）】



【手作りおやつ（プリン）】

辺りにうっすら雪が積もったので、集めて、雪だるまを作りました。

「いつの間に雪、降ったん」「ちっちゃいけど、可愛いらしいね」との風情を感じる言葉が聞かれました。

月末には、子育て教室の参加親子と一緒にマジックショーを見学しました。マジックや腹話術など、巧みな話術と手さばきに驚かれたり、大笑いされるなど、楽しい一時になりました。



【子育て教室との交流】



【雪だるま（さくら）】



【雪だるま（もみじ）】



【雪だるま（あやめ）】

運営推進会議の報告

2月5日に運営推進会議を開催し、施設の運営について、話し合いましたので、報告致します。

今回の会議では、日々の活動内容や入退居など利用状況の説明にあわせて、平成31年度の事業計画を立てるにあたり、地域活動について、話し合いました。委員からは、「地域の方達は、福祉や介護サービスについて、知らないことも多いので、セミナーを通じて、情報を発信するなど、地域に根ざした取り組みに励んでほしい」との言葉を頂きました。引き続き地域包括支援センターの協力を得て、平成31年度も福祉セミナーを企画し、情報を発信していきたいと思っております。

運営推進会議は、2ヶ月毎に開催しておりますので、次回は4月に内容を報告させていただきます。